Die Wahrheit

Sehe ich die Welt mit meinen Augen, sehe ich meine Wahrheit . Der Andere sieht die Welt mit seinen Augen und sieht seine Wahrheit.

Ist der Gläubige der Glückliche Wahrheitsfinder weil sein Gott ihm den Weg dorthin zeigen kann? oder ist der Atheist derjenige, der mit seinen wissenschaftlichen Erklärungen besser versteht?

Sieht ein Vogel die Wahrheit, wenn er hoch oben fliegt? Sieht ein Fisch die Wahrheit, wenn er sich tief im Meer bewegt? Sieht der Baum am Fluss die Wahrheit oder der Fels im Hang? Eine Blume, sei sie noch so schön, ist sie die Wahrheit?

Kann die Sonne oder kann der Mond sie sehen? Sind die Sterne im All diejenigen, die uns die Wahrheit zufunkeln? Sind es die Kinder, die die Wahrheit aussprechen oder sind Du und Ich es, die die Wahrheit ausstrahlen?

© Angelika

Diese PDF wurde erstellt durch das Schreiber Netzwerk